
BCC-MS 2024 24. Mai 2025

Pl. CALL QSOs Points Pfx Score QTH
Loc RIG CAT

1 YU7SMN 184 552 115 63480 KN05EG 1KW,4x11 ele YU7EF MOP

2 DL1SUZ 36 86 32 2752 JO53UN 700W, 2x12 ele M² SOP

3 OY9JD 44 56 36 2016 IP62OA 500W.7ele SOP

4 OE4WHG 32 58 18 1044 JN87DC 800W, 11ele SOP

5 LZ2FP 28 36 21 756 KN13SE 500W 7ele SOP

6 HA1BC 11 33 11 363 JN87PU 500W, 2x17ele M² SOP

7 LA0BY 9 23 8 184 JO59FW 600W, 9ele SOP

8 DF0BV 1 3 1 3 JN68AH 50W, 17ele SOP

Anmerkung:
Leider wurde durch einen Fehler bei der Daten Übertragung die Informationen zum
BCC MS Contest 2024 zu spät auf  unsere Webseite gestellt. Daher wurden in Folge
zu wenige gültige Logs eingereicht.
Vielen aktiven OP`s fiel zudem auf, dass zu wenige Stationen das QSY System nutz-
ten, wodurch die Anruf Frequenzen zu lange blockiert waren. In meinen Aufzeich-
nungen fielen eine recht hohe Zahl an „Einmal Bursts“ auf. Waren die Bedingungen
zu schlecht, die nötige Geduld zu klein oder einfach die Antennen weggedreht?
Meteorscatter kann durchaus zu einem Geduldspiel werden. Glücklicherweise gibt es
eine Menge großartiger OP´s, die hervorragenden Betrieb machen und ein Vorbild für
jeden Nachwuchs sind. Vielen Dank an dieser Stelle an all diese OP`s und Team`s

Übrigens Datum und Zeiten des MS Contests im Dezember bleiben immer gleich, nur
die Jahreszahl ändert sich. Sollten sich die Regeln ändern, so wird dies im Vorfeld mit
den aktiven Stationen abgeglichen, um den Spaß am gemeinsamen Hobby groß zu
halten.
73, BCC MS Team DL1MAJ, DL5MAE und in memoriam DL6RAI.

Den Siegern herzliche Gratulation!



Note:

Unfortunately, due to a data transmission error, the information for the BCC MS Con-
test 2024 was posted on our website too late. As a result, too few valid logs were sub-
mitted.

Many active operators also noticed that too few stations were using the QSY system,
causing the calling frequencies to be blocked for too long. My own logs showed a
fairly high number of single bursts. Were the conditions too poor, was the necessary
patience lacking, or were the antennas simply turned away? Meteor scatter can cer-
tainly become a test of patience. Fortunately, there are many excellent operators who
are doing outstanding work and are role models for all aspiring operators. Many
thanks to all these operators and teams!

By the way, the date and times of the MS Contest in December always remain the sa-
me; only the year changes. Should the rules change, this will be coordinated with the
active stations beforehand to ensure continued enjoyment of our shared hobby.

``` 73, BCC MS Team DL1MAJ, DL5MAE and in memoriam DL6RAI.

Congratulations to the winners!


